

NACIONAL

POLÍTICA Y SOCIEDAD

REPORTA SALUD LIGERA ALZA EN CASOS ACTIVOS DE COVID-19 EN MÉXICO

Datos. En su informe técnico, la Secretaría de Salud reportó un ligero incremento en el número de casos activos de Covid, que subieron a 47 mil 944. Además se registraron 790 nuevas muertes en las últimas 24 horas, que suman 280 mil 607, y 7 mil 697 infectados más, para un total de 3 millones 699 mil 621 contagios.

Editor: Alonso Jiménez Coordinador de Información: Mario Carbonell Coeditores: Antonio Ortega y Sergio Bibriesca Coeditora Gráfica: Lydia Ramírez Diseñadora: Pamela Álvarez

"No es posible que estas empresas, como tienen subsidio, pagan menos por la luz que un hogar de una clase popular"

"Antes votaban en contra de los intereses de la gente y ni siquiera el pueblo sabía, quedaba en el anonimato"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR / Presidente de México

SEÑALA A OXXO

AMLO exhibirá a empresas que pagan bajas tarifas de luz

Su equipo dará los detalles el lunes para contrarrestar la "campaña de los corruptos" contra su reforma eléctrica

Afirma que con este tema se verá si los legisladores del PRI están con el pueblo

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador exhibirá cuánto pagan las empresas de energía eléctrica como Oxxo contrario a una tarifa doméstica, para contrarrestar la campaña sucia que —acusó durante la conferencia matutina en Palacio Nacional— se ha dado contra su iniciativa de reforma eléctrica.

"No es posible que estas empresas, como no pagan por la transmisión y tienen subsidio, pues entonces empresas comerciales como Oxxo —para ser claros, porque todo esto es lo que vamos a dar a conocer— pagan menos por la luz que lo que paga un hogar de una clase popular o de una clase media", expuso el Presidente.

"Entonces, vamos a explicar todo esto, es importantísimo que se conozca. El lunes próximo el secretario de Gobernación (Adán Augusto

López Hernández), con todos los miembros del gabinete de Energía van a explicar de manera sencilla para que todos estemos informados y conozcan en qué consiste la iniciativa para que la campaña de publicidad que están financiando los corruptos —porque no les puedo llamar de otra manera— sea contrarrestada con información", advirtió el jefe del Ejecutivo.

Lo anterior luego de que durante su sección Quién es Quién en las Mentiras de la Semana se destacaron notas respecto de la reforma eléctrica.

El mandatario destacó que detrás de esta campaña está la empresa española Iberdrola, pues a su consideración "reparte mucho dinero para asustar, para espantar, y mienten como respiran".

Al morenista se le cuestionó respecto de si con la reforma se quitarían los paneles de luz domésticos, a lo que respondió que no hace falta y será parte de lo que explique su equipo el próximo lunes.

Incluso ironizó con el tema, al exhibir un mensaje en Twitter de Pedro Miguel, escritor afin a su gobierno.

FOCOS

El aviso. La bancada del PAN en la Cámara de Diputados advirtió a los legisladores del PRI que si aprueban la reforma eléctrica de AMLO se rompería la alianza que los une.

La reacción. El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que a su partido "nadie lo presiona" y que luego de un amplio debate sobre el tema tomará la decisión.

En contra. La senadora priista Claudia Ruiz Massieu dijo que el PRI no puede respaldar esa iniciativa, pues "es un retroceso".

"¿Qué dice? Mira, ah, sí, está asustadísimo, mírale la cara. 'Aquí muerto de susto porque la dictadura castro-chavista me va a expropiar mis paneles'. No hay que perder el sentido del humor, no hay que enojarse", sostuvo.



MAÑANERA. El presidente López Obrador, ayer, en conferencia de prensa.

Además, el mandatario reiteró que, con este asunto, los legisladores deberán decidir si de verdad quieren ser representantes populares.

"Bueno, y de esto se deriva el que el PRI o los legisladores del PRI, o los legisladores en general, no sólo de un partido, tienen que definirse, tienen que colocarse en su sitio, no hay para dónde hacerse, ¿estás a favor de las empresas extranjeras que reciben subsidio y que nos pueden llevar a una crisis de apagones o de aumento en las tarifas?"

"Van ahora a manifestar si están a favor del pueblo, del consumidor, del usuario, o están a favor de las empresas, de los grupos de intereses creados. No sólo es un asunto de partidos, porque puede haber un legislador del PAN honesto, lo puede haber y puede decir: 'Yo soy representante del pueblo, no representante del

PAN". López Obrador destacó que se busca no repetir la experiencia de España, donde las tarifas han aumentado, pero los gobernantes "como están al servicio de esas empresas se quedan callados, como era antes aquí", pero ya cada legislador asumirá su responsabilidad, advirtió.

ACLARACIÓN.

El pasado lunes, el Presidente aclaró que con su reforma eléctrica "no hay expropiación y no hay nacionalización".

"No se pueden hacer llamar representantes populares cuando no lo son... Vamos a esperar y vamos a que prevalezca siempre el interés general y ser respetuosos de todos, nada más que cada quien asuma su responsabilidad. Porque antes votaban en contra de los intereses de la gente y ni siquiera el pueblo sabía, todo se quedaba en el anonimato", acusó el Presidente.

Reiteró que con su reforma eléctrica habrá garantía de luz, de que no haya apagones y que no aumenten las tarifas del servicio.